

## PRESSEMITTEILUNG

### für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm

16. August 2024

**Von:**

Josefs-Gesellschaft gAG  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen  
Custodisstraße 19 - 21  
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: [k.erdem@josefs-gesellschaft.de](mailto:k.erdem@josefs-gesellschaft.de)



Foto (© C. Schronen) v.l.: Michael Wilke (Geschäftsführer des Krankenhauses), Mathilde Weinandy (stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins), Oliver Hofrath (Geschäftsführer der Firma Heiko GmbH) und MdL Nico Steinbach.

(1.512 Zeichen inkl. Leerzeichen)

## MdL Nico Steinbach und Oliver Hofrath überreichen Spende zu Gunsten der Palliativstation am St. Joseph-Krankenhaus Prüm

Gemeinsame Verteil-Aktion mit rollendem Supermarkt der Firma HEIKO für einen guten Zweck

**Prüm.** Der Freundes- und Förderkreis des St. Joseph Krankenhauses Prüm e.V. freut sich außerordentlich über die Spende der Firma Heiko GmbH und des Landtagsabgeordneten Nico Steinbach zugunsten der Palliativstation am Prümer Krankenhaus.

MdL Nico Steinbach hatte zusammen mit dem Geschäftsführer der Firma Heiko GmbH, Oliver Hofrath, einen Tag lang ein „Heiko-Auto“ begleitet und mit diesem rollenden Supermarkt die Menschen in den umliegenden Dörfern mit Lebensmitteln und Waren versorgt. Diese Aktion führte zu der beeindruckenden Spendensumme von 600,- Euro.

Die Spende wurde nun bei einem gemeinsamen Treffen im St. Joseph-Krankenhaus feierlich übergeben. Nico Steinbach und Oliver Hofrath überreichten die Spende an Mathilde Weinandy, stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins, und an Michael Wilke, Geschäftsführer des Krankenhauses.

Auch diese Spende wird dazu beitragen, die bevorstehende Renovierung und Innenausstattung der Patientenzimmer auf der Palliativstation zu unterstützen. Ziel ist es, die Räume so modern, wohnlich und lebenbejahend wie möglich zu gestalten, um den Patienten eine angenehme und würdevolle Umgebung zu bieten.

Die Krankenhausleitung und der Förderverein des St. Joseph Krankenhauses Prüm bedanken sich sehr herzlich für die großzügige Unterstützung und das Engagement.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

*Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.*